
（公表の参考様式） 

 

【別表４】令和５年度 教育課程特例校に関するアンケート（保護者）中川小学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保護者へ行ったアンケートには、下記のような感想が寄せられた。（抜粋） 

・もっと取り入れていただきたいです。 

・4年生は南米移住者子弟等研修生との交流会があり、とてもよかったと思います。 

・中川小はアメリカ人の保護者も多いので、ぜひ英会話、交流会も頻繁にやってほしいと思います。 

・小学 1 年から始めて、何か良い変化があるのなら、きちんと保護者に知らせた方がいいのかなと思

います。他の市町村より英検の習得が高いなど。 
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令和５年度 教育課程特例校に関するアンケート（保護者） 結果

はい いいえ

2 小学校で英語の学習をすることは良

いですか 

3 英語の授業のことを家庭で話題に

しますか 

1 金武町では小学校 1年生から 英語の学

習をしていることを知っていますか 

4 お子さまは英語を楽しみにしてい

ますか 

5 家庭でも学校で学習した英語を使っ 

たりしていますか 

6 お子さまが外国のことに興味を もつ

ようになったと思いますか 


